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Aos 02 dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidencia

do Vereador Guilherme de Souza Barros, cstando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Maria

Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silva e Silva, faltando com justificativa os Vereadores João

Batista Calil de Mendonça Neto, Marcio Faria Fialho e Sandra Maria de Araújo Alves. Havendo

número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteçăo de Deuse deu

por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, convidando a Vereadora Maria Helena Pereira Pires

para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e discussão da Ata 0 I2/2023, a mesma foi aprovada.

Em seguida, foram lidas as CORRESPONDĒNCIAS RECEBIDAS: Relatório Anual de Ações

da Emater-MG; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS Oficios 061 e 062/2023. Seguidamente,

o Vereador Jurandyr no uso da palavra, demostrou mais uma vez a sua indignação com a resposta

do Executivo, contida no Oficio 126/2023, e lido durante a reunião do dia 25 de abril, frisada neste

documento, assinado digitalmente pelo Prefeito, o seguinte: “Destacamos que o principal motivo

do aumento do percentual de gastos com pessoal se deve à diminuição das receitas recebidas, sendo

com imenso pesar que, em virtude de impedimento legal, não podemos, nesse momento, conceder

os reajustes que são direitos dos servidores municipais". Continuando, o Vereador explanou, que

apesar dos Vereadores terem elaborado o projeto de lei com reajuste salarial para os servidores

municipais, e aprovado por unanimidade, e foi sancionado pelo Prefeito, após, o projeto avaliado

pela assessoria do Executivo. Prosseguindo, o Vereador argumentou que o Prefeito teria a opção

de vetar o projeto para seguir os trâmites formais, se não fosse viável o solicitado. Aproveitou para

ler a mensagem enviada pelos servidores para os vereadores, e peço queo transcreva na íntegra:

"Senhores Vereadores, vocês são os representantes do povo, por isso nossos representantes. Vocês

vão abandonar a nossa causa agora? Nós só queremos o que é nosso por direito. Estamos lutando

por um salário-mínimo. Vocês vão aceitar a resposta da prefeitura que temos direito, mas que não

podem pagar. Vão deixar a folha de pagamento ultrapassar o limite por causa de excesso de

contratados, e nós efetivos serem prejudicados. Com a certeza que podemos contar com vocês nessa

luta, desde já agradecemos. Serventes Escolares". Dessa forma, o Vereador Jurandyr solicitou ao

Sr. Presidente que intermediasse reunião entre os Vereadores, com a presença do Assessor Jurídico

da Casa, dos seryeptes escolares e do Executivo Municipal para discutir possibilidades de

| solucionar, a questaode estarem ganhando menos do salário-mínimo vigente; Além disso, olla
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Vereador citou que o oficio 126/2023 da PMT expõe o reajuste concedido aos servidores gerais

(15,44%) e aos profissionais da educação em 2022 (33,24%): no entanto, csses reajustes foram

feitos no inicio de 2022, não 2023, E disse também que o reajuste de aproximadamente de 15% para

os professores, desse ano de 2023, não foi acrescentado aos seus salários. O Senhor Presidente,

colocou à CMT disposição das partes envolvidas e autorizou o Vereador Juju de Anísio, a procurar

os interessados. Posteriomente, na ordem do dia, foram lidos o Pedido de Providència n° 047/2023

do Vereador Julio Cezar Pereira, o qual, após justificativa, foi aprovado por unanimidade. Em

seguida, as funcionárias da EMATER, Dalila Maria Pinto David Brumano e Maria da Consolação

Rosado Martins apresentaram o Relatório Anual de Ações de Assistência Técnica e Extensão Rural

da Empresa no Exercício de 2022,que expuseram os dados do Município, os resultados da Emater

no município, os principais produtos trabalhados, a efetividade financeira etc. O Vereador José

Roberto perguntou as representantes da EMATER se os dados eram somente de 2022,pois, achou

a produtividade baixa; as representantes informaram que foi uma safra baixa, mas também há a

questão de que os dados são baseados nas notas fiscais expedidas pelo Município. No entanto, Elas

informaram que vêm incentivando aos agricultores familiares a emitirem as notas fiscais, para

poderem comprovar renda e vínculo com o agronegócio para efeito de aposentadoria rural. O

Vereador Guilherme perguntou se os índices apresentados demonstraram aumento em relação aos

índices durante a pandemia. Recebeu como resposta que sim, há o aumento e o movimento no

escritório da Emater vem crescendo, o que é positivo para os usuários; exemplificando que quando

os agricultores, utilizam o serviço da EMATER e tema sua aposentadoria negada e quando pegam

o relatório de assistência da EMATER em suas propriedades rurais, conseguem reverter a situação.

Seguidamente, dirimiram as outras dúvidas da Edilidade e informaram que convidarão os

vereadores para um evento sobre a nova CAF no dia 11. Também convidaram os Vereadores para

o curso de flores comestíveis no salão da Prefeitura na próxima terça-feira, 09 de maio. Desa forma,

os Vereadores agradeceram a presença da equipe da EMATER. A Vereadora Maria Helena

solicitou, oralmente que a Secretaria de Obras tomasse as providencias necessárias, na Rua Raul

Fialho Oliveira, Bairro Alice Baião, pois durante a tempestade do dia 01 de maio, foram acumuladas

impurezas na referida rua, prejudicando residências e o ireito de ire vir da população. O Sr.

Presidente solicitou que a Vereadora informe a Diretoria da Casa o n° das casas que foram afetadas,

a fim de enviar o oficio com asihformações completas para o Executivo. A Vereadora Maria Helqna

informou, também,
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que a reunião dos professores será no dia 03 de maio, às 16 horas, no entanto, os Vereadores não

foram convidados, mesmo sendo o assunto de interesse dos Edis. Segundo a Vereadora, a mesma

só estará presente porque ligou para a Secretária de Educação solicitando atualizações sobre a

matéria e recebeu o convite. Diante disso, agradeceu a Secretária pela consideração, mas

demonstrou insatisfação com os responsáveis pela reunião, pois, intermediou a reunião entre os

setores envolvidos e faltou consideração com Ela, devida a forma deselegante como foi convidada

e soube da reunião. Dessa forma, indignada, deixou explicito que em reunião futura, caso haja o

novo convite para Ela, a mesma disse que irá somente quando chamada oficialmente. Por fim,

solicitou uma moção de pesar pelo passamento da Sra. Maria José Viana Pascoal, moradora do

Alencar que faleceu aos 46 anos. O Sr Presidente solicitou da Vereadora os nomes completos e

endereços para o envio da moção, Em seguida, o Vereador José Roberto Rodrigues fez o uso da

palavra para falar sobre o sucesso da 1' Romaria dos Trabalhadores Rurais de Teixeiras, que teve a

presença de mais 2 mil pessoas; agradeceu, dessa forma, a presença de todos que puderam estar

presentes. Sendo assim, não havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de

todos e declarou encerrada a sessão a Vereadora Maria Helena Pereira Pires para velar a imagem

de Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva e Silva, 1° Secretária,

solicitei a digitação da presente ata que, lidae achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente,

Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e dęmais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Jálio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto

Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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